

Untuk Melayani Para Pencari Keadilan, LPBHNU Gresik ,Gelar Ta'aruf.



Ozzie Redaktur · Maret 22, 2022

0 106 1 minute read



Gresik.Beritanws9.com – Lembaga Penyuluhan dan Bantuan Hukum Nahdlatul Ulama (LPBH NU) Gresik masa khidmat 2021-2026 menggelar ta'aruf dan mapping program kerja di aula PCNU Gresik, Senin (21/03/2022).

Tujuannya kegiatan yang dihadiri seluruh anggota LPBH NU Gresik, Sekretaris PCNU Gresik Moh. Syifa'ul Fuad, dan penasehat H. Syaikhu Busiri serta beberapa Dewan Pakar seperti H. Akhmad Zainuddin Fuad dan Dwi Istiawan tersebut yakni mensinkronkan gerakan lembaga.

Ketua LPBH NU Gresik Al Ushudy mengaku program kerjanya akan membawa LPBH NU Gresik lebih eksis dan bermanfaat untuk masyarakat,

"LPBH NU siap melayani seluruh masyarakat Gresik, bukan hanya warga NU"

Mashudi, S.H.,M.H.,C.I.R.P., selaku ketua Bidang Litigasi Menegaskan juga ,untuk membantu kinerja tim,LPBH NU tiga bulan kedepan berencana akan mencetak 100 paralegal.

Beberapa gebrakan dicanangkan dalam rencana kerja untuk memperluas kiprah LPBH NU Gresik, seperti adanya rencana kerjasama atau memorandum of undersatndiang (MoU) dengan perusahaan di Kabupaten Gresik guna mewujudkan kesejahteraan terhadap karyawan atau pekerja di Gresik.

"Kami akan membuat klinik hukum melalui media sosial atau group WA (WhatApps) guna menjaring dan mewedahi keluhan warga maupun lembaga melalui media sosial, serta membuat posko pengaduan yang bertujuan pendampingan untuk seluruh warga kabupaten Gresik."imbuh dia.

Selain itu, ada beberapa yang berorientasi pada penguatan SDM kader NU dalam persoalan hukum. Seperti membuat penyuluhan hukum dan sosialisasi di setiap MWC NU serta Banom NU dikabupaten Gresik. Kemudian, penyuluhan hukum kepada pesantren di Kabupaten Gresik serta menggelar seminar penegakan hukum lingkungan dan industri bagi warga NU dan membuat pelatihan para legal di setiap MWC NU maupun banom NU guna sebagai sarana pendidikan hukum dan pemberdayaan warga NU dibidang advokasi.

Al Ushudy berharap program kerja yang direncanakan dapat terealisasi dan LPBH NU dapat bermanfaat bagi kemaslahatan bersama serta organisasi.

"Saya berharap sinergitas seluruh elemen untuk dapat berkolaborasi untuk kemaslahatan bersama",pungkasnya"